

Séance du 8 mars 1938.

Présidence de M. Hackin

Assistants à la séance M^m Batault, M. M. Beaulieu, Bellot, Paul Boyer, M^m Julie Cain, M. Deny, M^e Fremont, M. Gaudifroy-Demoubynes, M^e Kant-Chalousty, le colonel d'Amouche, M. M. Roger Leïng, Pelabon, Julien Rauach, Mario Roques.

M. Paul Boyer expose les activités des groupes russes qui sont fortement constitués, et dit qu'il est souhaitable que soient également constitués un groupe des Paix du Proche-Orient et un groupe d'Extrême-Orient.

M. M. Deny et Gaudifroy-Demoubynes demandent qu'on peut créer un groupe des Proches-Orient à Paris. M. Pelabon demande que puissent être créés deux groupes soient accordé au groupe russe pour les deux qui a effectués.

Cette proposition est adoptée. Le secrétaire général pense que l'Association ne sera utile qu'autant que les groupes auront des activités précises, la réunion de documents, préparation de conférences ou d'entretiens collectifs. M. Deny n'aurait pas recommandé qu'il y ait à étudier des questions d'activités juridiques politiques. M. Mario Roques met au point la proposition du secrétaire général, en suggérant qu'on peut faire le point d'une situation dans le passé, en observant une objectivité historique aussi grande que possible. Le Président dit qu'un permanence sera établie organisée à l'Ecole les mercredis,

de 16 heures à 18 heures. Les Secrétaires
- général et adjoint - assureront alternati-
vement cette permanence. Il en coûte
aussi de l'ordre de M. Beaubien dit
que il sera ravi n'importe d'avoir un
salarié à la disposition du Secrétariat.
L'octroi d'une bourse à accorder (en juillet
prochain) à un élève de l'Ecole est mis
en discussion. On trouve de la part que
l'Administrateur de l'Ecole centralisera
les avis des professeurs et que le Comité
d'Armement achèvera sa partie en suite.
Le montant de cette bourse est fixé pour
l'année présente à deux mille cinq cents
francs. Il est décidé que la prochaine réunie-
aison aura lieu le 26 juillet. La réunion est levée
à 19 heures 30.